



Amtliche Bekanntmachung

Austausch der Wasseruhren in der Gemeinde Ascheffel

In der Gemeinde Ascheffel werden ab der zweiten Hälfte des Jahres 2022 die Wasseruhren, bei denen die Eichfrist abgelaufen ist, durch die Firma Stefan Schröder Heizung Sanitär aus Owschlag ausgetauscht.

Ich bitte darum, den Mitarbeitern der Firma Stefan Schröder das Betreten des Grundstücks zu gestatten und das Austauschen der Wassermesseinrichtung zu ermöglichen.

Ich weise darauf hin, dass die Eigentümer verpflichtet sind, auch vorhandene Nebenzähler (z.B.) Gartenzähler auf eigene Kosten austauschen zu lassen, sofern die Eichfrist abgelaufen ist.

Der vorstehende Text wird hiermit öffentlich bekannt gemacht.

Gemeinde Ascheffel
Der Bürgermeister

An der Bekanntmachungstafel:

ausgehängt am: 27.06.2022 durch _____

abzunehmen am: 27.07.2022

abgenommen am: _____ durch _____